

el proceso de pago más sencillo que puedas imaginar

destacado

Reconocimiento visual de alimentos y artículos de venta en tienda o en restaurante Reduce el proceso de pago a menos de 5 segundos

Integración perfecta con TCPOS

Entorno innovador

Mayor variedad de artículos

Pagos sin efectivo, sin contacto, con el móvil



SVCOSPA 1.0 · SZ - St. 01/2023

Zucchetti puede ofrecerte una nueva tecnología para reducir el tiempo de espera de tus clientes en los momentos en los que hay gran afluencia de público y, con ello, aumentar tu rentabilidad. vision**checkout** te permite mejorar la experiencia del cliente mediante estaciones independientes de autoservicio que cuentan con tecnología de reconocimiento de los alimentos y artículos impulsada por IA. Con la ayuda de una cámara integrada, vision**checkout** detecta todos los artículos en 0,5 segundos y los transmite a tu sistema TCPOS.

Escanea. Paga. iDisfruta!

Un comedor de éxito debe garantizar tiempos de espera cortos, un servicio rápido y un entorno innovador. Por ello, Zucchetti ha desarrollado vision**checkout**, una innovadora tecnología de TPV con IA que acelera todo el proceso de pago reduciéndolo a menos de 5 segundos, mejorando la calidad del servicio y la experiencia de los clientes y reduciendo los costes operativos.



Vision**checkout** utiliza *IA para reconocer* qué artículos hay en la bandeja. Integrado con TCPOS, se detectan los artículos y las cantidades correctas y se transfieren automáticamente a la aplicación TCPOS. La inteligencia que opera detrás del reconocimiento de alimentos se basa en una cámara integrada, que *identifica de forma autónoma las comidas, las bebidas y los artículos de venta al público* en cuanto se coloca la bandeja debajo del terminal vision**checkout.** Además, con cada comida escaneada, el sistema de reconocimiento se vuelve aún más inteligente gracias al software de enseñanza y aprendizaje. Al no tener que introducir los artículos manualmente, se acelera notablemente todo el proceso de pago y aumenta considerablemente el rendimiento del comedor.

valor cuantificable

Introducir nuevos artículos ¡es simple! Todos los artículos que se hayan vendido con anterioridad pueden reconocerse de forma inmediata. Si ofreces una nueva comida, puedes "adiestrar" a vision**checkout** introduciéndola con tan solo una imagen. Sólo lleva unos segundos y se puede hacer justo antes abrir.

Esto hace que los flujos de trabajo sean más simples y efectivos, ya que el trabajo del personal puede orientarse allí donde se crea un valor real para el cliente, de esta forma también se reducen los costes operativos. La solución permite a los proveedores de servicios de alimentación mejorar su oferta y adoptar la última tecnología de IA de Zucchetti y las más recientes tecnologías de pago sin efectivo.

el pago más sencillo para tus clientes

Para tus clientes, ¿qué significa esto? Pues bien, para tus clientes los procesos con los que están familiarizados no cambian: eligen su comida y bebida y las colocan en la bandeja, tal y como están acostumbrados a hacer.

Disfruta del comedor del futuro con vision**checkout**, iEl proceso de pago más sencillo que puedas imaginar!

ESCANEA AQUÍ
PARA SABER MÁS
SOBRE visioncheckout



